

ARTIKEL AUS DER TAGESZEITUNG VOM 11.11.2022:

MÄDCHEN UND JUNGEN DES KINDERHAUSES ST. BARBARA WEIHERHAMMER ERKUNDEN DIE NATUR von Siegfried Bock



Rund 100 Kinder waren begeistert von der erlebnisreichen Herbstrallye zum Thema Wald.
Bild: bk

Bei herrlichem Herbstwetter starteten die Familien der rund 100 Kinder des Kinderhauses St.Barbara zur Herbstrallye an der Haidenaab. Das Team der Einrichtung erwartete die Mädchen, Jungen und deren Eltern mit spannenden Spielstationen, bei denen die Familien gemeinsam ihr Wissen zum Thema Wald unter Beweis stellen konnten.

Dabei galt es auch, Wettbewerbe in Geschicklichkeit zu absolvieren sowie viele Rätsel-, Schätz- und Suchaufgaben, bei denen viel gelacht und gestaunt wurde. Im Anschluss stellten die Mädchen und Buben ihr musikalisches Talent zur Schau und präsentierten den Gästen ein Herbstlied, bevor sich alle im Garten des Kinderhauses in gemütlicher Atmosphäre mit einer schmackhaften Brotzeit stärken konnten. Eine Verlosung von tollen Preisen zum Thema „Wald und Natur“ rundete den schönen Tag ab.

Außerdem machten sich die Kinder in den nahegelegenen Wald auf. Gemeinsam mit der Naturpark-Rangerin Michaela Griener und dem Team erkundeten zuerst die Vorschulkinder ihr „Waldwohnzimmer“, lernten die Verhaltensregeln im Wald kennen und sammelten viele Waldschätze, die stolz den Eltern gezeigt wurden. Natürlich besuchen während des Jahres alle Kinder immer wieder das „Waldwohnzimmer“ und erforschen den Wald im Wandel der Jahreszeiten.

